

D'importantes organisations demandent la paix pour le Venezuela



La Havane, 18 février (RHC)- Le Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, a émis à La Havane une déclaration demandant la fin de la violence contre le gouvernement bolivarien du Venezuela. La déclaration indique que l'Exécutif vénézuélien a besoin de la paix pour pouvoir continuer à avancer vers l'objectif de garantir au peuple des niveaux adéquats d'éducation, de santé, de culture et de logement.

La déclaration relève que des objectifs aussi grandioses se heurtent aux actions perverses de l'opposition, de l'extrême-droite et des mouvements nazi-fascistes qui tentent de renverser le président constitutionnel , Nicolás Maduro en ayant recours à différentes méthodes criminelles.

Le Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples rappelle également des actions précédentes de ces mêmes groupes comme la guerre économique déclenchée au Venezuela à travers la spéculation, l'usure et l'accaparement.

Pour sa part, la FELAP, la Fédération Latino-américaine des Journalistes a condamné les faits perpétrés dans la patrie de Simon Bolivar et elle s'est solidarisée avec les membres de la « Plate-forme des

Journalistes du Venezuela auxquels elle fait parvenir son accolade solidaire et fraternelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14921-dimportantes-organisations-demandent-la-paix-pour-le-venezuela>



Radio Habana Cuba